

Asambies General Consejo de Seguridad

Distr. GENERAL

A/47/190 S/23862 5 de mayo de 1992 ESPAÑOL ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo séptimo período de sesiones
Tema 28 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN EL AFGANISTAN Y SUS
CONSECUENCIAS PARA LA PAZ Y LA
SEGURIDAD INTERNACIONALES

CONSEJO DE SEGURIDAD Cuadragésimo séptimo año

Carta de fecha 4 de mayo de 1992 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Túnez ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de la declaración formulada por una fuente autorizada del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Túnez el 1º de mayo de 1992, relativa a la situación en el Afganistán.

Le agradecería que tuviera a bien publicar el texto de la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 28 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) Hamadi KHOUINI Embajador Representante Permanente

A/47/50.

ANEXO

Declaración formulada el 1º de mayo de 1992 por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Túnez

El Gobierno de Túnez ha seguido con gran interés los últimos acontecimientos producidos en el Afganistán, país islámico hermano miembro de la Organización de la Conferencia Islámica y del Movimiento de Países No Alineados.

Recordando el papel que desempeñó en el seno del Comité de la Organización de la Conferencia Islámica sobre el Afganistán como promotor de la causa del pueblo afgano, así como los numerosos contactos que estableció con los representantes de la resistencia afgana en varios planos, Túnez expresa su profunda satisfacción por que, conforme al deseo del pueblo afgano hermano, el Gobierno provisional haya tomado el control del país. Túnez alberga la esporanza de que el nuevo régimen restituya la paz en el Afganistán e inaugure una nueva era de concordia y estabilidad que beneficie los intereses y el porvenir del pueblo afgano y cree condiciones propicias para una cooperación fecunda con ese país hermano, sobre la base del respeto mutuo y el interés recíproco.